

Estimadas familias,

Desde la Junta Directiva de la AMPA, os recordamos, que desde el inicio de curso estamos colaborando activamente con la dirección del colegio para que todas las medidas higiénico-sanitarias que se llevan a cabo puedan contar con el apoyo económico de la asociación de padres y madres. Esto está permitiendo aliviar la carga económica que supone para el colegio tener unos protocolos superiores al estándar requerido.

Así, se ha colaborado en la compra de material higiénico y desinfectante cada vez que el colegio nos ha solicitado la colaboración.

Además, se han propuesto y estudiado diversas acciones encaminadas a mejorar el bienestar de nuestros hijos, como la valoración por parte del colegio de la adquisición de medidores de CO2, purificadores o pantallas de metacrilato...etc. Estudiadas algunas de estas propuestas, como los medidores de CO2 o pantallas de metacrilato, se han descartado al comprobar que eran inversiones que no suponía una mejora de la efectividad demostrada, como ha quedado patente por la muy baja incidencia hasta la fecha de la transmisión del virus dentro del entorno académico.

Como siempre, seguimos abiertos a cualquier propuesta de colaboración, tanto por parte de los órganos directivos del colegio como propuestas y sugerencias de los padres asociados.

Aunque las medidas de distanciamiento y seguridad nos han obligado a reducir y modificar las actividades programadas para este curso, se han podido llevar a cabo algunas de las planificadas como el desayuno de Don Bosco. Esperamos que la situación se vaya normalizando para poder retomar algunas actividades antes de final de curso.

La Junta directiva sigue manteniendo reuniones mensuales, de manera virtual, con el equipo directivo de nuestro colegio, donde se nos informa de algunas cuestiones del curso y se traslada la disposición de la Asociación para colaborar en cuantas materias requiera nuestro colegio.